



### 【プロフィール】

- 昭和42年 4月 富田林市立公立中学校 教諭
- 昭和57年 4月 大阪府教育委員会指導二課 指導主事
- 平成4年 4月 大阪府教育委員会南河内教育事務所長
- 平成5年 4月 大阪府教育委員会指導二課長
- 平成8年 4月 大阪府教育委員会副理事兼義務教育課長
- 平成8年10月 堺市教育委員会教育長
- 平成10年 4月 大阪府教育委員会理事兼大阪府教育センター長
- 平成11年12月 文部省教育課程審議会委員
- 平成13年 4月 園田学園女子大学教授 子ども教育広場代表
- 平成18年 4月 園田学園中学校・高等学校校長も兼務
- 平成20年 4月～平成26年 3月 大阪教育大学監事

### 平成26年度始業式・入学式

4月7日、椿原学園始業式が行われました。校長から、日々の生活を大切にすること。「凡事徹底」あたりまえのことを行なうために必要なと同時に、「あいさつ」は自分自身を高めるために必要であると同時に「いつでも」「どこでも」「だれでも」あたりまえにできるよう

になつてください。  
児童生徒が豊かな心と健やかな身体になるよう椿原学園教職員一同、情熱を持つて、教育実践に励みます。

始業式の後、入学式が行われ、1年生22名が新たに椿原学園の仲間として加わりました。中学校に入学する7年生28名のお兄さん・お姉さんに手を引かれ、来賓の方々や保護者、在校生に見守られ元気よく入場しました。1年生は、落ち着いた態

度で写真撮影までがんばることができました。7年生は来賓の方々の挨拶をまつすぐな瞳で聞き入る姿がありました。新入生は保護者を交えた記念撮影のあと、新しい教室で学園生活が始まりました。

前大阪教育大学監事、野口克海先生が今年度から椿原町教育顧問に就任し、椿原町の地域・教職員・保護者・子どもたちのためにご尽力いただけたことにとまりました。先生がこれまでの教育実践で培ったものを「私たちの椿原の教育のために注ぐ」という強い思いで来てくださいます。

1ヵ月のうち1週間～10日ほど、椿原学園の教職員の指導力の向上と子どもたちの学力の向上、豊かな心の育成に取り組んでくれます。また、寮生の学力向上にも力を入れてくれます。

椿原学園の教職員も野口先生から謙虚に学んでいき、椿原人の育成に取り組んでいきます。

なお、次回は6月20日（金）～27日（金）に来校されます。

# 椿原学園だより

## 第31号

椿原学園に野口克海先生が来てくれます。